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ET C'EST LE MOMENT DU BILAN
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Ligue Ouest

La Ligue Ouest, c’est quoi ? Voici le bilan en quelques chiffres de la
saison 2018-2019 :
6 Opens et 1 Play-off
8 clubs
19 équipes (12 en Homme / 7 en Femme)
25 Arbitres (14 N3 / 11 N2)
103 matchs
135 joueurs (93 en Homme / 42 en Femme)
284 périodes
 
Cette première saison régionale a vu des dizaines d’équipes parcourir
la Bretagne et la Loire-Atlantique à la recherche de points de
classement pour accéder aux play-offs.
 
Depuis Vannes jusqu’à Brest, le championnat a été serré à tous les
niveaux. Chez les hommes, la KAV a rapidement pris les rênes du
classement, et malgré de belles résistances, ne les a plus lâchées. Chez
les femmes, ce fut encore plus serré, mais c’est Quintin qui a pris de
l’avance.
 
Lors des play-off, la KAV a maintenu son rang pour remporter le
premier trophée du Championnat de Ligue Ouest... 
Malheureusement, Quintin, forfait peu de temps avant les play-off
abandonne le titre de Championnes de la Ligue Ouest au profit de
Nantes 4.

Nantes Atlantique Kinball Club
Vainqueur féminin de la ligue Ouest

Kin-ball Association Vignoble
Vainqueur masculin de la ligue Ouest

 
Pour l’accession en National, les 2 équipes représentantes de la Ligue Ouest, la KAV chez les
Hommes et Berric chez les Femmes, n’ont pas réussi à se qualifier et devront attendre une année de
plus pour tenter la montée. De plus, Rennes 2 et Vannes 1 descendent respectivement de Division 2
Masculine et Division 1 Féminine pour rejoindre la bataille de la montée lors de la saison 2019-
2020. Gageons que cela relèvera encore le niveau de jeu, cela promet de très beaux matchs !
 
Nous remercions tous les joueur·se·s, coachs et bénévoles pour le bon déroulement des journées
cette saison. Et une attention particulière aux arbitres pour leur engagement tout au long de
l’année pour permettre d’avoir des matchs de qualité.
 
 
Profitez des vacances et à l’année prochaine pour une nouvelle saison que l’on espère excellente !

VOILA
C'EST FINI... ET C'EST LE MOMENT DU BILAN
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Ligue Est

Pour cette première année d’existence, la Ligue Est de la FKBF a
proposé un championnat féminin comme masculin. En quelques chiffres
la saison 2018-2019, c’est :
6 Opens
9 clubs
16 équipes (10 en Homme / 6 en Femme)
24 arbitres
94 matchs
115 joueurs (72 en Homme / 43 en Femme)
247 périodes
4460 km parcourus par Fabrice pour les joueurs de Maubeuge.
 
On vous épargne le nombre d’échappées, glissades et autres
tourniquets !
 
Une saison marquée par la convivialité, le respect des joueurs et des
arbitres, ces derniers arbitrant pour beaucoup leurs tout premiers
matchs officiels. Saison qui a vu sportivement se démarquer un favori
dans chaque catégorie, Les Ponts de Cé chez les hommes, Paris XIII chez
les femmes. Tous deux ont finalement brillamment représenté notre
Ligue en s’imposant respectivement face à la KAV et Berric lors des
matchs d’accession en National en fin de saison.
 
Nous souhaitons une excellente saison 2019-2020 à ces deux équipes
en National, remercions l’ensemble des joueurs, arbitres et bénévoles
qui ont contribué à la réussite de cette saison.

Paris XIII
Vainqueur féminin de la ligue Est

AAEEC Kin-Ball
Vainqueur masculin de la ligue Est

Nous espérons retrouver tous ces clubs l’an prochain, sans oublier nos expatriés Messimy et
Maubeuge - l’appel est lancé à Villeneuve d’Ascq - et profitons de cet article pour vous annoncer
l’entrée en lice la saison prochaine de Saint-Sylvain, premier club en Normandie.
 
Excellentes vacances à tous.

VOILA
C'EST FINI... ET C'EST LE MOMENT DU BILAN
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Opens Juniors

Le développement junior continue son cours et dépasse même nos
frontières !
 
 
13 équipes en -13ans et 12 équipes en -17 ans ont composé le
championnat junior version 2018-2019 soit 185 juniors qui ont participé
au moins 1 fois à un open.
 
A noter les 1ères participations des clubs de Maubeuge et Munich qui
souhaitent revenir l'année prochaine. 
 
 
Vainqueur U13 : BADEN
Vainqueur U17 : BERRIC 1
 
 
Les jeunes continuent leur progression et commencent a avoir un très
bon niveau de pratique du Kin-Ball.
 
Des nouveaux clubs envisagent de rejoindre le championnat (Brest,
Vannes, peut-être Le Mans...) ce qui amènera peut-être des évolutions
dans l'organisation du championnat junior.
 
Restez à l'écoute !

Baden
Vainqueur des moins de 13ans (U13)

Berric Kin-ball
Vainqueur des plus de 13 ans (U17)

VOILA
C'EST FINI... ET C'EST LE MOMENT DU BILAN
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Championnat National
La nouvelle formule du championnat national a permis une gestion plus simple des journées et de
l'arbitrage, toutes les équipes se déplaçant sur l'ensemble des journées. 
 
La saison s'est déroulée dans une ambiance sportive et conviviale et s'est terminée par la
traditionnelle soirée de fin de championnat.
 
Cette formule sera donc maintenue pour la saison prochaine.

VOILA
C'EST FINI... ET C'EST LE MOMENT DU BILAN
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VOILA
C'EST FINI... ET C'EST LE MOMENT DU BILAN



OFFENSIVE
ILLÉGALE ?

A l'occasion du Training Camp organisé à la fin du mois de Juin en France, nous avons demandé à
Mathilde Marchand (arbitre internationale) de nous expliquer simplement une faute de jeu, parfois
difficile à comprendre : L'offensive Illégale.
 
À l'origine, l'offensive illégale était sifflée lorsqu'un joueur frappait le ballon avec une partie située
sous les hanches. Avec l'évolution du sport, les défenseurs rapprochés sont apparus et le règlement a
évolué pour avoir aujourd'hui 5 cas d'offensive illégale
 

Un joueur frappe le ballon avec une partie du corps située sous les hanches.
 

Un joueur en attaque non frappeur, situé dans les 1,8m ou moins du ballon, ralentit, bloque ou
entre en contact avec un joueur en défense.

 
Un joueur en attaque brise sa ligne de course pour entrer en contact avec un joueur en défense
situé dans les 1,8m ou moins du ballon.
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C'est une action
offensive nuisant au

bon déroulement du jeu"

"

Le frappeur touche le défenseur avec un bras
et frappe avec l'autre (à l'intérieur des 1,8m ou
moins du ballon).

 
Le frappeur pousse le ballon vers le bas avec
une ou deux mains, paume(s) ouverte(s).



FOCUS  SARAH EL SAYED

Bonjour Sarah, comment vas-tu ?

Je vais très bien !

 
Peux-tu nous raconter ton parcours “Kin-Ball” de tes débuts à
maintenant ?

J’ai débuté le Kin-Ball en Janvier 2010. Il n’y avait pas encore de

club à Nantes donc, avec un petit groupe de nantais, on

s’entraînait à Angers jusqu’à la fin de saison. On a terminé par un

petit match de gala contre Angers et Moncontour.

Puis en Septembre 2010, le club du Nantes Atlantique Kin-Ball

Club a vu le jour et j’y suis joueuse depuis cette période.

Aujourd’hui, je suis championne de France pour la cinquième fois

avec l’équipe de Nantes 1.

CAPITAINE DE L'EQUIPE DE FRANCE

Quel est ton parcours en Équipe de France ?

Ma première sélection en Équipe de France a eu lieu lors de la

Coupe du Monde 2011 à Nantes. Je suis restée dans cette équipe

depuis cette compétition. En 2012, à Neuchâtel (Suisse), je suis

devenue championne d’Europe. Je suis capitaine depuis la Coupe

de Monde à Torrejón de Ardoz (Espagne).

 
Comment trouves-tu ton année avec l’équipe de Nantes 1
Féminin ?

Excellente ! Cela clôture 3 années de travail avec une nouvelle

équipe (renouvellement de l’équipe à partir de 2015). Ce titre,

acquis aujourd’hui, c’est l’aboutissement de ces 3 ans de travail

collectif.

 
Quel est, selon toi, votre objectif d’équipe pour la prochaine
Coupe du monde de Kin-Ball ?

Je pense qu’il faut faire aussi bien que la dernière Coupe du

Monde à Tokyo (Japon) et voir même plus loin.

As-tu un objectif personnel ?

Avec l’Équipe de France et la prochaine Coupe du Monde, je

souhaite continuer à transmettre mes connaissances,

apprendre de nouvelles choses (technique, tactique…), 

apprécier le Kin-Ball et surtout m’éclater sur le terrain avec

les filles. 

Avec l’équipe nantaise, je veux continuer à progresser et

monter en niveau dans un collectif investi.

 
La fin ? 

Je ne pensais pas aller aussi loin dans le Kin-Ball. Pour la fin de

ma carrière, ça dépendra des projets proposés par les

encadrants et les coachs (motivation, investissement).

 
Un petit mot pour finir ? 

Vivement cette Coupe Du Monde  !

 
Merci Sarah et bonne continuation dans la préparation de
la prochaine Coupe du Monde de Kin-Ball.
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EQUIPE
DE

FRANCE

Entretien réalisé lors de la dernière journée de Championnat
National (18/05/19)
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FOCUS  GWENDAL LE CORRE

Bonjour Gwendal, comment vas-tu ?

Je me sens fatigué. Ce n’est pas facile de venir à une journée de

championnat quand on travaille le matin (proche Angers).

 
Peux-tu nous raconter ton parcours “Kin-Ball” de tes débuts à
maintenant ?

J’ai découvert ce sport via Momo (Morgane Bourdon, également

joueuse de l’équipe de France) qui habitait sur Rennes à l’époque.

J’ai trouvé ce sport plus collectif que les autres avec de bonnes

valeurs. J’ai débuté la même année que la Coupe du Monde de Kin-

Ball qui s’est déroulée à Nantes en 2011.

 

Sur la saison 2011-2012, j’ai effectué ma première année en tant

que rapproché dans Rennes 2. Puis je suis passé dans Rennes 1 dès

la saison suivante (2012-2013). Depuis Septembre 2017, je joue

dans l’équipe première des Ponts-de-Cé.

Je suis Champion de France de Kin-Ball depuis 6 ans (4 titres avec

Rennes et 2 avec Ponts-de-Cé en comptant cette année).

 
Quel est ton parcours en Équipe de France ?

Ma première compétition internationale a été à Neuchâtel (Suisse)

pour la Coupe d’Europe en 2012. Puis je n’ai pas participé à la

Coupe du Monde à Pepinster (Belgique) l’année suivante. Je suis

revenu dans l’équipe masculine pour la Coupe d’Europe à Hradec

Králové (Tchéquie) et je ne l’ai pas quittée depuis.

Je suis devenu capitaine depuis la Coupe d’Europe à Trnava

(Slovaquie) où l’équipe de France masculine est devenue

championne d’Europe.

 
Comment trouves-tu ton année avec l’équipe des Ponts-de-Cé  ?

Cette deuxième année avec l’équipe des Ponts-de-Cé a commencé

par le départ de 2 joueurs (Damien et Michel) qui ont été

compensés par Ugo et Thomas. 

L’objectif de l’équipe a été d’apporter une variété de jeu et

permettre aux nouveaux de s’adapter et progresser avec nous.

La résultante est qu’on a un bon panel de jeu qui nous permet

d’alterner les phases d’attaque pendant les matchs.

Mon ressenti est que l’équipe a passé une année “vraiment” sympa

en terme de Kin-Ball (surtout car les “petits” nouveaux ont réussi à

s’adapter aux “anciens”). On a tous pris du plaisir et on a tous

progressé, je suis content.

Et puis on est encore champion de France cette année malgré un

dernier match frustrant (Rennes 1 a gagné le match 3-2-1 devant
Ponts-de-Cé 1, deuxième, et Nantes 1, dernier).

CAPITAINE DE L'EQUIPE DE FRANCE

Quel est, selon toi, votre objectif d’équipe pour la
prochaine Coupe du monde de Kin-Ball ?

Je pense qu’il faut être capable de rivaliser avec le Canada

pour se positionner sur la plus haute marche du podium à la

fin de la compétition. Bien entendu, les japonais peuvent

challenger mais il faut viser le Canada en terme de résultat.

Il serait intéressant d’avoir aussi un niveau sportif

international, atteindre le niveau physique des tchèques.

 
As-tu un objectif personnel ?

Mon objectif personnel pour la Coupe du Monde est d’être

capable de battre les canadiens dans le jeu (physiquement et

techniquement). Il y a du boulot pour y arriver mais c’est

réalisable !

 
La Fin ?

Pour ce qui est du Kin-Ball en général, je préfère voir un jour

après l’autre. J’ai effectivement des problèmes de dos qui ne

me permettent pas de voir à long terme.

 
Un petit mot pour finir ? 

Mot.
 
Merci Gwendal et bonne continuation dans la préparation
de la prochaine Coupe du Monde de Kin-Ball.
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Entretien réalisé lors de la dernière journée de Championnat
National (18/05/19)



COUPE
DE
FRANCE

RETOUR SUR...

L'objectif de cette Coupe de France était de
réussir un bel événement sportif pour les
participants et donner un coup de projecteur
sur notre sport afin d'aider au
développement des clubs du Morbihan.
 
Nous sommes satisfaits de notre weekend car
nous n'avons eu que des retours positifs de
tous les participants et cette compétition a
été réussie.
 
Une ambiance très conviviale & une
expérience inoubliable pour certain(e)s de
jouer contre l'élite du Kin-Ball et enfin une
très belle soirée des athlètes.
 
De très beaux matchs et des finales
magnifiques !
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Armand Plessis 
Gwened Kin-ball





Bonjour Pierre-Julien, comment vas-tu ?
Je vais très bien.
 
Puis-je te nommer PJ dans l'interview à
suivre ?
Bien sûr, je suis connu sous ce nom partout....
 
Peux-tu nous donner les grands
événements de ton parcours “Kin-Ball” de
tes débuts à maintenant ?
1999 : A 19 ans, je commence ma carrière
d’entraîneur de Kin-Ball après qu’aucune
organisation ne voulait me donner ma chance
dans le Volley-Ball.
 
1999-2001 : J’entraîne les jeunes de
primaires, puis des secondaires et enfin des
adultes
 
2001 : J’obtiens le prix “Entraîneur de
l’année” lors du gala Valoriste de la
Fédération Québécoise de Kin-Ball puis
devient l’entraîneur des “Élites”.
 
2007 : Après 5 saisons à la barre des Diables
de la Rive-Sud Métropolitaine, je remporte
les finales nationales. La même année, ces
équipes iront représenter le Canada lors de la
4e Coupe du Monde, à Bilbao. Je suis
employé à temps plein auprès de Kin-Ball
Québec et de Kin-Ball Canada
 
2009 : Je cesse mes fonctions pour Kin-Ball
Québec afin de me lancer dans la Fédération
Internationale de Kin-Ball (FIKB / IKBF). 
 
2017 : Je me consacre uniquement à la FIKB
 
Comment es-tu devenu Superviseur Arbitre
International ?
1999 : Obtention Stage “Entraîneur - Arbitre
Niveau 1 (N1)”
2003 : Obtention Stage “Arbitre Niveau 2
(N2)”
2004 : Obtention Stage “Arbitre Niveau 3
(N3)”
2007 : Maître de stage N1 pour la Fédération
Québécoise de Kin-Ball.
2008 : Premier stage à l’étranger (Belgique)
en tant qu’instructeur pour les N2 et N3
2009 : Directeur de la FIKB / Supervision des
arbitres lors des compétitions
internationales. La première fut lors de la
Coupe du Monde à Trois-Rivières, Canada
 
En quoi consiste ton métier ?
Au quotidien, je gère la FIKB et ses activités.
J’ai plusieurs rôles dans le cadre de ces
fonctions :
- Introduction du sport dans de nouveaux
pays
- Aide au démarrage de nouvelles fédérations
- Formation d’arbitres de tous les niveaux (de
débutant à avancé)
- Consultation au sein des fédérations
établies pour poursuivre leur développement

 
 
 
 
 
 
 
 
As-tu un objectif personnel ?
L’idée de diriger une organisation
internationale était un objectif professionnel
que je réalise depuis bientôt 10 ans. Ce qui
m’a permis de visiter 40 pays sur 4
continents. Cet automne, à l’occasion de mon
premier déplacement en Australie, je pourrai
donc dire que j’ai visité les 5 continents pour
le Kin-Ball.
Le prochain objectif, bien que lointain, serait
d’amener notre sport à se joindre aux
grandes compétitions internationales telles
que GAISF (Association mondiale des
fédérations internationales de sport) et le
Comité Olympique. Ça prendra du temps,
mais en gardant l’objectif bien en vue, nous y
parviendrons éventuellement.
 
La fin ? 
Pas pour tout de suite, il me reste encore
beaucoup à accomplir et tant que la
motivation y sera et que j’aurai la confiance
des fédérations nationales, je continuerai...
 
Est-ce que tes couleurs préférées sont
“Jaune” et “Noir” ? Si non, lesquelles ? 
Non, le “Jaune” et le “Noir” ne sont pas mes
couleurs préférés. Depuis tout petit, c’est le
“Orange”.
 
Quel est ton animal préféré ? Et pourquoi ? 
Ouf...c’est une drôle de question… Je te dirai
que l’Écureuil a longtemps été mon animal
favori : petit, discret, organisé et s’adapte à
son environnement… Par contre, l’idée d’en
avoir un comme animal domestique n’est pas
vraiment envisageable. Lorsque j’ai pris ma
retraite comme entraîneur, on m’a
“totémisé” en Hibou car on m’a dit que je
voyais tout et que j’avais une bonne
prestance. Encore là, si je devais choisir un
animal de compagnie, j’irai sans doute
davantage pour un chat plutôt qu’un hibou.
 
Quel est le top 3 de tes expressions
québécoises ou canadiennes ? 
Hmm...pas trop facile celle-là non plus. Dans
les plus utilisées :
"Y fait frette en crisse" (Il fait vraiment très
très très froid)
"Tires-toi une bûche (Prends-toi un siège)
Avoir de le broue dans le toupette (être très
occupé)
 

INTERVIEW    PIERRE-JULIEN HAMEL

ÉCHAPPÉE

DIRECTEUR DE LA FEDERATION INTERNATIONALE DE KIN-BALL

Comment as-tu ressenti ton weekend en
France ? 
Super, ça a été un bon moment à passer
avec les membres des équipes nationales
et les arbitres qui ont participé à
l’entraînement.
J’en profite pour remercier Tuong-Huy  et
son équipe d’entraîneurs de même que les
joueurs et les joueuses qui se sont prêtés
au jeu de superbe façon. Je pense que les
arbitres participant garderont un bon
souvenir de ce weekend aux Ponts-de-Cé !
Un gros merci à Morgane et Maud aussi
pour l’accueil et pour avoir facilité
l’administration de l’activité au niveau de
l’hébergement et de la nourriture. Ce sera
avec le plus grand des plaisirs que je serai
de retour pour la Coupe du Monde cet
automne. 
 
Un petit mot pour finir ? 
Le Kin-Ball est ma passion depuis
maintenant 20 ans et je suis heureux de
voir que je ne suis pas le seul à avoir cette
passion. Je souhaite que le nombre
d’adeptes de notre sport continue de
grandir et que nous puissions aspirer à
nous joindre aux grands.
 
Merci PJ et bonne continuation dans la
préparation de la prochaine Coupe du
Monde de Kin-Ball.

MON PROCHAIN OBJECTIF (...)
AMENER NOTRE SPORT À SE

JOINDRE AUX GRANDES
COMPÉTITIONS INTERNATIONALES

TELLES QUE GAISF OU LE CIO 
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PROLONGATIONS
Concours photo
Pendant l'été, prenez vous en
photo en pratiquant le Kin-Ball
à la plage ou en dehors de son
habitat naturel !
Publiez vos clichés sur les
réseaux sociaux avec
#beachkinball et en citant
@FFKinball
 
Un maillot de l'Equipe de France
de Kin-Ball sera offert à la
photo la plus likée !
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Nouveau logo !
Après avoir fait voter les
internautes, le club normand a
officiellement changé de logo !
 
De toutes les propositions, c'est
celui-ci qui a reçu le plus de
"like"

Cohésion
Les Equipes de France se sont
offert un moment de cohésion à
La Cage près d'Angers.
 
Au programme Drift Bike et
Surf !
 
La Cage
331 Avenue Patton
49000 Angers
lacage.fr
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